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2. КА Ж Д О Й  С ЕМ Ь Е  — БЛ А ГО УС Т РО ЕН 
НУЮ  КВА РТИ РУ .

3. ПО ЧЕМ У ВО ЛН УЮ ТСЯ А Н ГА РЧ А Н Е.

4. Д Р А ГО Ц ЕН Н Ы Е  КИ Н О Д О КУМ ЕН ТЫ .

Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся.

У ТРО М , когда бригада слеса
рей - ремонтников собралась 
вместе, бригадир Виктор Гово

рин сообщил хорошую новость. Мос
ковские слесари с завода «Динамо» 
прислали в бригаду письмо. И тут 
же белый конверт стал переходить из рук в ру
ки. Каждый хотел прочесть письмо сам, своими 
глазами.

Послание московских коллег по труду было для 
всех особенно дорогим. Гол назад бригада сле
сарей с московского завода «Динамо» разрабо
тала и приняла в своем коллективе «ЗАКОНЫ 
ЧЕС Т И  С О ВЕТС КО ГО  РАБО ЧЕГО ». Законы, 

основанные на принципах морального кодекса 
строителя коммунизма, еше выше поднимали 
звание рабочего человека.

Вскоре почин динамовцев разлетелся по всей 
стране. Узнали о нем и в бригаде ремонтников 
имени X IV  съезда комсомола на заводе гидриро
вания,

Говориниам по душе пришлись законы рабо
чей чести. И коллектив решил поддержать почин 
своих московских коллег.

Бригада, возглавляемая опытным бригадиром 
Виктором Говориным, не случайно поддержала 
эту инициативу. Коллектив бригады сформиро
вался несколько лет назад и стал на заводе од
ним из ведущих. И не зря ей первой было при
своено звание коммунистической.

И бригада с честью несет это звание. Взять 
хотя бы прошлый год. Весной бригада выступила

По законам чести 
советского человека

З А П Е В А Л Ы
с инициативой включиться в соревнование в честь 
первой годовщины со дня XIV съезда комсомола. 
Слесари-ремонтники взяли на себя повышенные 
обязательства. И их инициатива была поддержа
на многими комсомольско-молодежными коллек
тивами. Свои обязательства коллектив выполнил 
с честью.

В бригаде Виктора Говорина давно уже забыли 
о прогульщиках, об опозданиях на работу, о про
изводственном браке. Все это исключено. Но зато 
налицо чувство дружбы, взаимопомощи, высокой 
сплоченности, организованности и огонька творче
ства. Этн качества и дали ей право первыми 
поддержать почин московских динамовцев.

Законы рабочей чести, принятые бригадой, обя
зывают каждого человека, работающего в этом 
коллективе, с высокой сознательностью относить
ся к труду, постоянно повышать свои техничес
кие и общеобразовательные знания. Недаром сле
сари Игорь Тараканов, Виктор Щербаков. Нико
лай Антоненко сели за ученическую парту. Че
рез полгода они уже получат аттестаты о сред
нем образовании.

А слесарь Юрий Ледекер. выпускник Орского 
нефтявого техникума, пошел учиться в политех
нический институт.

Законы рабочей чести обязывают членов

бригады помогать свот^ товарищам 
осваивать нелегкую а:»диальиость 
слесаря. И не случайна в д». в£у[Ьно 
короткий срок молодые рабочиь 'и- 
хаил Чечет и Николай Антоненко, 
пришедшие в бригаду учениками, 
получают рабочие разряды.

Бригада имени X IV  съезда комсомола не замы
кается только в своих заводских делах. Говорив- 
цы частые гости у учащихся 7 класса «Д» шко
лы №  2. Как ни мало у слесарей времени, но они 
всегда найдут час-другой, чтобы побыдать у се
миклассников на уроках, пионерских сборах, схо
дить с ними на лыжную прогулку. Подумывают 
в бригаде вызвать своих младших товарищей на 
социалистическое соревнование.

— Это наша смена, к труду нам готовить ее. 
— говорят рабочие о своих школьных друзьях.

Бригада Виктора Говорина живет интересной, 
полнокровной жизнью и по праву стала на заво
де маяком.

Законы рабочей чести принимают и другие кол
лективы завода гидрирования. А сейчас Виктор 
Говорин и рабочий котельного участка Михаил 
Лукичев собираются в Москву, к динамовцам, 
чтобы поделиться опытом, рассказать им о своей 
работе. Рождается дружба двух коллективов, на
ходящихся друг от друга за тысячи километров.
Но их объединяет одинаковое понимание рабо
чего долга, рабочей чести.

А. СЕМ ЕН О В.

Только цветные панели
Жилые дома с цветным фактурным слоем. Кто 

из жителей их не видел в новых микрорайонах го
рода? Но за последние месяцы изготовление таких 
панелей было прекращено. Процесс производства 
цветной фактуры оказался вредным.

«Отказаться от него? Нет!* — решили главный 
технолог УПП Георгий Васильевич Букатич и глав
ный инженер завода ЖБИ-4 Николай Павлович 
Третьяков. Они создали специальную камеру с вы
тяжной вентиляцией, в которой производится про
цесс изготовления панелей с цветным фактурным 
слоем. ,Начиная с понедельника, завод №  4 будет вы
пускать только такие панели!..
' В  этом году коллектив должен будет выпустить 

изделий для домостроения на 50 тысяч квадратных

ПО ПРИМ ЕРУ 
М О СКВИЧЕЙ
Предприятия бытового 

обслуживания Фрунзен
ского района Москвы вы
ступили инициаторами по 
гарантийному отличному 
обслуживанию заказчиков.

Коллектив Ангарской 
фабрики индивидуального 
пошива, обсудив на собра
ниях почин москвичей, ре
шил поддержать его и 
принял обязательства 
широко развернуть сорев
нование за сокращение 
сроков пошива одежды. 
Внедрять новые формы 
бытового о б с л у ж и в а н и я :  
пошив одежды с одной 
примеркой и выпуск полу
фабрикатов, новую техно
логию раскроя и пошива 
одежды, передовые мето
ды труда, вводить малую 
механизацию труда и ме
ханизацию производства. 
Организовать обмен опы
том работы между ателье 
н мастерскими фабрики и 
между фабриками инноши- 
ва и комбинатами бытово
го обслуживания области.

Коллектив фабрики ни 
дивидуального пошива оо- 
ратнлся ко всем работни
кам бытового обслужива
ния Иркутской обл®” и 
поддержать почин москви
чей.

метров больше, чем за 
1963 год.

Но продукция завода \ 
идет не только на жилищ- j 
ное строительство. Сейчас | 
коллектив успешно спр&в- : 
ляется с заданием по по- : 
ставке изделий для глав- j 
■ого корпуса Байкаль- | 
’кого целлюлозного заво- [ 
да. |

Ж и т ш н ш и н м м т м и т и м п н -

Растет в нашем городе сеть лечебно-профилактических учреждений. В сан- 
городке сооружается новый больничный корпус. На его строительстве успешно 
трудится одно из звеньев бригады, руководимой В. М. Сливко.

На снимке: каменщик Л. И. Бородин (слева) и В. С. Рунов.
Фото В. Н ЕБО ГИ Н А .

«НЕУЖЕЛИ ОН ДОЛЖЕН УМЕРЕТЬ?» ДЛЯ О К Е А Н О Г Р А Ф И Ч Е С К И Х  И С С Л Е Д О В А Н »
Целая газетная полоса была 

посвяшеиа однажды столичной 
датской газетой «БТ» драмати
ческому описанию жизни 9 со
бак, отбившихся от своих хо
зяев и помешенных полицией 
в специальную больницу для 
животных. С 9 фотографии на 
читателя крупным планом смо- 
трят собачьи морды. а под
пись под каждым из этих 
«портретов» гласит: «Неужели

ои должен умереть»?
А между тем в городе Ран- 

лерсе был найден на полу в 
своей комнате забытый и за
брошенный всеми пенсионер с 
едва бьюищмся сердцем. Вра
чи установили диагноз: голод 
и истошение. Об этом мпмо- 
ходом — в 15 мелких сгроч. 
ках — сообщила газета «Кри- 
стелигт дагблад».

П. КУШ . (ТАСС)

В ныне
шнем году 
крупный японский газет
ный трест«Иомиури» и его 
дочерняя компания «Нип
пон тереби» намерены 
провести серию океано
графических исследований 
у берегов Японии. Для 
этой цели они строят свою 
собственную подводную 
лодку, котооая в марте 
этого года будет сп'-'нена 
со стапелей в городе Ко-

99
Я<мочная“  война на смену „куриной"

странами Европейского эко
номического сообщества 
были отменены таможенные 
пошлины на некоторые ви
ды овощей и фруктов н в 
частности на яблоки.

Не теряя времени, италь
янские экспортеры в пер. 
вые же часы нового года 
отгрузили в страны Общего 
рынка более тысячи тонн

В первый день нового, 
1954 года началась новая, 
на этот раз «яблочная-* 
ВОЙВз между странами 
участницами Общего рын 
ка Суть этой схватки ев. 
ропейских монополистов 
сводится к следующему: со
гласно достигнутой догово
ренности. с I января этого 
гпла в торговле между

яблок, наводнив, таким об
разом. рынки этих стран 
своей более дешевой про- 
икиией. Монополистам пя. 
ги стран общего рынка 
грозит определенная потеря 
прибылей.

Анатолий О ГО РО Д Н И 
КОВ, корреспондент ТАСС. 
Брюссель.

бе. Длина подводной лод 
ки 14 метров, ширина 2,5 
метра, высота 2,8 метра 
Она способна находиться 
на глубине до 399 метров 
в течение шести часов и 
двигаться со скоростью 
четырех узлов. Ее эки
паж будет состоять из 
шести человек. На подлод
ке будут установлены че
тыре мощных прожектора, 
механические пуки, кото
рые могут быть заменены 
рыболовной сетью, и на
учная аппаратура.

Семь больших иллюми
наторов дадут возмож
ность пелать съемки.

Александр РЕВ И Н . 
корреспондент Т А С С .' 

Токио.

ЗА 
РУБЕЖОМ



кО Л Л Е К Т И В Ы  домостроителей вместе с монтаж- дали 30 октября. В дома 7, 8, 9 в Ново-Ленино теп- ле и много других объектов. Задачи «^глав^
ными организациями достойно выполнили взя- ло поступило с опозданием на 51-56 дней. Поэтому нужно лучше организовате^рао^,,

Не лучше обстоит дело с обеспечением теплом ное обеспечить ритмичную у*тые социалистические обязательства по вводу в
Мы сейчас равраба-

ш ш . .  з г й :  s s .  i i r s s '

22ГЯМ 5 zzrz-zzi w  ь&иПроизойдет некоторая перестройка в технологии от
делочных работ. СМУ-1 будет сдавать ° т™  "
монтаж сантехникам н электрикам объекты жилья 
при наличии стопроцентной готовности «коробки», с 
полностью законченными столярными и прочими ра
ботами. Это второй этап. А первый этап— гнулевой» 
никл с  ннженепными сетями. К  третьему этапу будут

устроенного жилья, или 3828 квартир, три общежития жени* «нул»  v ^ n L  „  „  "  31Сс к жение «нуля» уходит примерно около двух месяцев,
по 1Ьэ комнат каждое, 38 объектов культурно-быто
вого назначения. В  их числе 11 детских садов и яс
лей, 9 магазинов, 2 столовых, 2 школы, кинотеатр, 
спортпавнльон, гостиница, Дрм культуры, детская 
поликлиника н многое другое.

Строители нашего города подарили Иркутску 800 
благоустроенных квартир в Ново-Ленино и там же 
создали задел еше на 600 квартир.

Г Р Д Ф И К ,
Р И Т М ,  

Р Е З У Л Ь Т А Т Ы

цикл с инженерными сетями. К. третьему 
относиться только отделочные работы. Четвертый
этап —  сдача объекта в эксплуатацию.

Учитывая новую технологию, мы обязаны состав
лять своевременно комплектовочные ведомости по из
делиям, своевременно поставлять предметы домострои

тельства. Составить графики совмещенных 
работ и контролировать их выполнение, 
улучшить контроль за проектно-техни
ческой документацией, активизировать 
работу групп содействия партийно-госу
дарственному контролю.

Следует предъявить серьезные претензии техииче-

Особенно напряженно потрудились в чет
вертом квартале, i  первом квартале было 
сдано 21,5 ткеячн квадратных метров, во 
втором -  30,7, в третьем — 31,8, а в чет
верто'''' — уже 38,1 тысячи квадратных 
че; в жилой площади и девять объектов 
<\'л£турно-6итового назначения.

Это лишний раз подтверждает, что коллективы до- Также следует перестроить свою работу участку Сиб 
построителей и монтажных организаций на протяже- электромонтажа на строительстве жилья и объектов скому"отделу.'Качество выпускаемой документации по 
яии года не- могли добиться ритмичной сдачи объек- соцкультбыта. Он неплохо справляется с основными домам и объектам пока еще неудовлетворительное, 
гов в эксплуатацию. работами, не отстает с кабельными прокладками, не в от наглядный пример: дом 13 в 189 квартале собра-

Почему так происходит?Почему домостроители Ан- " “v f l В PesePB« заготовок и оборудования. ли, а как подводить сантгхиику-нензвестио? Иижене-
гарска не могут работать так ^ к  работают к пои- Г  °  ° бТ " Т С по? готовкой инженерных рам из технического отдела, занимающимся жилищ- 
меру, ленинградцы? Они каждого 9-го Т о  го 29 го “ Г *  план,,Р0ВК0Й- ^ сы п ко й  к домам, с благоуст- ным СТрОНТельством. следует улучшить помощь под- 
числа аккуратно сдают в̂  эксплуатац ийо бЪ «™  От Г УТГ я Т  о п о ^ и е °м  ЫЧН°  9ТИ Р ° Т“  ВСЕГДа Вв’ и хороню знать состояние дел „а месте,
сутствие ритмичности в работе является результатом ДУ„  опозданием. „  Руководители хозяйственных, партийных и профсо-
слабой увязки планов ввода жилья и объектов с ма- Несколько слов о работе СМУ-5. По условиям тех- юзных и комсомольских организаций обязаны взять 
териально-техническим обеспечением строительства иологии вместе с отделочниками в период подготовки под повседневный контроль выполнение меропри- 
не говоря уже об общих недастатках в комплектации и отделкн приходится работать сантехникам, электри- ятий по обеспечению ритмичной сдачи жилья и объ» 
и снабжении. * ам- Здесь нужна умелая, регулирующая рука со ектов соцкультбыта в 1964 году.

стороны начальников и главных инженеров участков. 
Долго находятся крупнопанельные дома в монтаже Этого как раз и не хватает. Каждый делает, что ему 

у СМУ-1. Его сдерживают заводы-поставщики УПП. и когда вздумается: сантехники ведут свои работы, 
Более 30 процентов простоев падает на некомплект- отделочники— свои и мешают друг другу. Электрикам 
ную поставку. Комплектация идет крайне неоргани- нужно вешать арматуру, ставить приборы, а по по- 
зованно. графики поставки срываются. Вот и выста- лам ходить нельзя. Так было на домах 9 и 10 кварта- 
нвают дома в ожидании их завершения в СМУ-1 ме- ла 94 и других объектах. Неорганизованность приво- 
сяцами. дит к ухудшению качества работ, нарушению ритма

Не решен еще вопрос о передаче нулевого цикла и дисциплины.
СМУ-7. По плану текущего года намечено сдать в эксплуата-

Взять график пуска тепла участками монтажного пню около 120 тысяч квадратных метров жилой пло- 
треста (начальники участков тт. Морозкин, Пирог), шади, из них 30811 в первом квартале. Выполнить ра- 
Без тепла отделочники не могут ритмично работать боты по строительству мясообрабатывающего завода, 
в зимних условиях. На доме 11/189 вмеето 23 октября подготовить к сдаче во втором квартале гостиницу, 
дали 6 ноября, в здание АТС вместо 7 октября плавательный бассейн, спортпавильон в 206 кварта-

М. И О ФФЕ, главный инженер СМУ-1.
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Химии-большую дорогу
ОБСУЖДАЕМ ПЯТИЛЕТКУ ЗАВ О ДА
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О В С ЕХ  цехах Ан
гарского ремонтно
механического за

вода состоялись открытые 
партийные собрания с од
ной повесткой дня: « П я 
тилетка завода». Речь 
шла о перспективном пла
не завода на 1966 — 
1970 годы. На собрани

ях выступили десятки лю
дей. Они взволнованно 
говорили о тех больших 
пезервах, которые имеют
ся на заводе, о том, что 
нужно сделать, чтобы бы
стрее воплотить в жизнь 
решения декабрьского 
Пленума ЦК партии.

С этой повесткой дня 
состоялось и заводское 
партийное собрание. На 
нем с докладами выступи
ли директор завода т. Во
робьев и главный инже
нер, участник декабрь
ского Пленума ЦК КПСС 
т. Погосянц.

Ремонтно - механиче
ский завод, уже сейчас 
выпускающий продукцию 
для десятков нефтепере
рабатывающих и химиче
ских предприятий, в сле
дующем пятилетии еще 
больше увеличит выпуск 
этой продукции. Доста
точно сказать.что к 1970 
году проектная мощность 
РМ З будет превышена на 
25 процентов. Среди из
делий завода важное ме
сто займут ребристые 
трубы, впервые в Совет
ском Союзе освоенные 
коллективом Ангарского 
РМЗ.

Наряду с этой продук- 
ией по-прежнему в но

менклатуре предприятия 
остаются пользующиеся 
большим спросом не толь

ко в нашей стране, но и 
за рубежом вентили вы
сокого давления и кова
ные стальные задвижки.

Намечается дальнейшее 
улучшение экономиче-

низовать и межцеховую 
кооперацию при поставке 
деталей.

Дальнейшего повыше
ния уровня автоматизации 
требует такой цех, как но

ских показателей завода, тельно-сварочный, один из
Намечено построить 

специальный обрубной 
цех. обзавестись в завод
ском хозяйстве цехом 
травления труб (вместо 
пескоструйной очистци). 
цехом для штамповки 
днищ большого диаметра. 
Намечено заменить на бо
лее совершенное до 80 
единиц станочного обору
дования, дополнительно 
механизировать ряд тех
нологических процессов, 

в том числе загрузку ваг
ранок. расширить и ре
конструировать копровый 
двор и складское хозяйст
во завода.

Выступавшие на завод
ском партийном собрании 
тт. Травин, Румянцев, Пе- 
ченин. Кржижановский и 
другие справедливо отме
чали, что для быстрей
шего наращивания выпу
ска продукции и улучше
ния ее качества нужно 
решить ряд давно назрев
ших вопросов. Завод рас
полагает высокопроиз
водительным оборудова
нием. которое не всегда 
полностью загружается. 
Поэтому, например, трех
тонный молот в кузнеч
ном цехе зачастую кует 
<булавки», при ремонте 
оборудования еще не ис
пользуются передовые ме
тоды труда. Особенно это 
относится к крановому 
хозяйству. Из-за этого 
лихорадит участки. Тре
буется более четко орга-

основных поставщиков 
химического оборудова
ния.

На заводе еще много 
нерешенных проблем ра
боты с людьми. Мало це
хов, бригад, завоевавших 
звание коллективов ком
мунистического труда, не
достаточно изучается опыт 
передовиков своего пред
приятия и других пред
приятий города. Далеко 
не все еще сделано для 
укрепления производст
венной и трудовой дисци
плины.

Критикуя недостатки в 
работе коллектива, ком
мунисты, выступавшие в 
прениях, единодушно от
метили: курс, взятый ад
министрацией, партийной 
и профсоюзной организа
циями, на активизацию 
борьбы за план, на даль
нейшее сплочение коллек
тива вокруг решения за
дач. поставленных дека
брьским Пленумом Ц К  
партии, правилен и за
служивает одобрения.

Коммунисты завода в 
принятом решении наме
тили мероприятия, напра
вленные на дальнейший 
технический прогресс, на 
выполнение и перевыпол
нение пятилетнего плана 
предприятия.

А . ТЕРЛ ЕЦ КИ И , 
нештатный корреспон
дент.

П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И ЗН Ь

В ОТВЕТЕ КАЖДЫЙ
Р АБОТАТЬ и жить по-ленински—под та

ким девизом прошла профсоюзная кон
ференция ангарских швейников.

Отчетный доклад председателя фабкома А. А. 
Ш ЕВ Ч ЕН К О  вызвал оживление прения. Все 
выступающие горячо говорили о недостатках, 
которые привели к тому, что коллектив фабрики 
не выполнил производственного плана 1963 го
да. Выступавшие отмечали, что фабком слабо 
руководил социалистическим соревнованием, 

мало занимался вопросами повышения квалифи
кации рабочих, улучшения состояния трудовой 
дисциплины, борьбы с браком. Это явилось од
ной из тех причин, которые привели к тому, 
что производительность труда иа фабрике сос
тавила только 94 процента.

Большое внимание уделили делегаты конфе
ренции и вопросам воспитательной работы.

На конференции был большой и конкретный 
разговор о тех, кто нарушает трудовую дисци
плину, выпускает брак.

«Довольно, — сказали рабочие, —  терпеть тех, 
кто, прячась за спины передовых рабочих, сис
тематически пе выполняет смениые задания, 
делает брак. Только так мы сможем покончить 
с отставанием фабрики».

Е. БА БИ ЧЕН КО , делегат конференции.

Знания  —  массам
ЧЛ Е Н Ы  Ангарского отделения общества 

«Знание» лекторы химической секции 
часто выступают на предприятиях, в

строительных и монтажных организациях, в
клубах и молодежных общежитиях.

Большой популярностью пользуются лекции 
профессоров научно-исследовательского инсти
тута нефте- и углехимического синтеза док
торов химических наук Игоря Вадимовича 
Калечица и Георгия Александровича Рудако
ва.

С интересными лекциями выступают канди
даты химических наук Леонтий Ильич Вере
щагин, Маргарита Федоровна Полубенцева, 
Наталия Ивановна Попова и другие.

Перед трудящимися предприятий Ангарска 
выступают также участники декабрьского 
Пленума Ц К  КП С С  Геннадий Иванович Бо
гомолов и Сурен Ишханович Погосянц.

Тематика городского отделения общества 
«Знание» на 1964 год включает большое коли
чество интересных, разнообразных по темам 
лекций, посвященных химизации народного 
хозяйства, быту советских людей. ,

Н. А Л ЕК С ЕЕВ .



ОДИН ДЕНЬ
В ТРАМВАЙНОМ парке!

1. ПИСЬМА 
П О ЗВАЛИ  В ДОРОГУ
В П О С Л ЕД Н И Е  дни редакция полу

чает тревожные сигналы о плохой 
работе внутригородского транспор

та. Вот что, например, пишет житель 
8-го района Киселев:

«Если бы вы знали, что творится ид ос
тановках по маршруту «Сангородок— 
Цемзавол»! Почти ежедневно трамвай 

задерживается на час и более. А когда 
приходит, то невозможно понять, что тво
рится. Все лезут, ругаются, кричат».

Житель Ангарска В . Хомяков задает 
вопрос: «Я инвалид, и пока добираюсь иа 
работу по маршруту «Сангородок—ТЭЦ», 
того и гляди расстанусь с протезом. До 
каких же пор будут продолжаться безо
бразия?»

Кроме всего, ангарчане часто сообща
ют об оскорблениях, нанесенных нм води
телями и кондукторами, и о других отри, 
цательных сторонах в работе транспорта. 
Эти тревожные письма и привели меня 
рано утром к воротам трамвайного пар
ка.

2. КТО  СЕГОДНЯ 
ОПОЗДАЛ?

Д И С П ЕТ Ч ЕР  Нелли Светова уже 
третий год занимает свое рабочее 
место в маленькой комнатушке. 

«Как-то сегодня пройдет смена? — дума
ет она, вглядываясь в графы наряда.— 
Все ли придут на работу? Не опоздают 
ли?»

Пока дела идутттормально. Еще с ве
чера занаряжено 20 вагонов по маршруту 
«Байкальск—Майск», 8 вагонбв на ли
нию «Сангородок—ТЭЦ», 7 вагонов на 
Цемзавол и шесть по маршруту №  4— 
от Байкальска до Майского вокзала.

То, что весь транспорт исправен, ралу- 
ет молодого диспетчера. Ведь такое бы
вает не часто. Теперь все зависит от то

го, сколько водителей и кондукторов 
явится на работу. В  большинстве на 
транспорте работают женщины, и у мно
гих из них лети, которые часто болеют. 
Вот и думает Нелли, как выходить из 
положения, если в самом конце листа 
придется писать: «Не явились на работу 
по неизвестной причине». В резерве-то 
всего-навсего один кондуктор.

В  5 часов 15 минут получают маршрут
ный лист и билеты водитель Антоннда 
Вантсева и кондуктор Клавдия Зенченко. 
Первый вагон покидает парк.

Времени 5 часов 30 минут. Город еще 
спит, а в диспетчерской шумно. Здесь на
чинается новый рабочий день.

Наступает и та минута, когда Нелли 
Световой приходится ломать весь наме
ченный с вечера график. Уже в действие 
«введен» кондуктор из резерва. Сегодня 
не вышли на работу Лидия Арбатская. 
Анна Петрушевская, кондуктор Прохоро
ва, водитель Воробьева. Опоздали на 10 
минут кондукторы Шестакова и Бараба- 
нина. А тут еще выявляется, что не все 
трамваи исправны. Трамвай М  23 
покидает территорию парка в семь часов 
вместо шести часов тридцати четы
рех минут из-за невыхода на работу кон
дуктора. Трамвай маршрута №  3 задер
жался на 25 минут—техническая неиспра
вность. А вагон №  50 пришлось заменить 
резервным из-за утечки воздуха. Простой 
28 минут.

Часы «пик» с каждой минутой все ближе. 
Это волнует всех, начиная от девчонки с 
кондукторской сумкой, только несколько 
дней назад взявшей ее в руки, и кончая 
Нелли, которая работает в трампарке 
уже 7 лет.

Водителям Марии Буханаевой и Алле 
Ивановой пришлось садиться в один 
трамвай. Первая берется за ключ, вторая 
за сумку с билетами. Другой трамвай вы
холит на некоторое время на линию без 
кондуктора.

Наконец облегченно вздыхает диспет
чер. Кажется, все в порядке, 20 трамва
ев на третьем маршруте, 8 вагонов на

втором, шесть на четвертом и шесть на 
первом. В  парке остается один вагон. Нет 
кондуктора.

Нелли Светова подводит итоги. По не
известным причинам на работу ие вышли 
четверо. Опоздало двое. Из-за техниче
ской неполадки задержался выход на 
линию трех трамваев. Из-за отсутствия 
кондуктора один вагон не вышел по

маршруту «Сангородок—Цемзавод». Так 
качался обычный трудовой день в ангар
ском трамвайном парке.

3. ГОВОРЯТ ФАКТЫ
Н Е У Ж Е Л И  он всегда начинается 

именно так, воскликнет читатель. 
Да, почти всегда. Вот данные за 

18 января. Опоздали на работу водители 
Сурикова и Бусовикова, не вышли кон
дукторы Димова, Рачек, Кутимова. Во 
вторую смену не вышла кондуктор Ар- 
шинская. 19 января еще хуже. В этот 
день I час 50 минут простоял вагон мар
шрута Кя 2. один час—трамвай маршрута 
Л? 4. По часу простояли вагоны №  8, 
25. 43 на маршрутах №  2 и 4.

Плюс ко всему водитель Быргазова 
опоздала на работу иа один час, не вы
шла вовсе кондуктор Дегтярева, на три 
часа опоздала кондуктор Архипова, не 
явилась кондуктор Шабанова. Факты, 
как говорят, вопиюшие.

Внутригородской транспорт — это сво
его рода железная дорога в миниатюре. 
А если на ней отсутствует трудовая дис
циплина, то... что при этом просходит, 
видно из строк, приведенных выше.

Одной из важных причин неудовлетво
рительного обслуживания ангарчан явля
ется техническое состояние вагонов. Еже
дневно они простаивают по нескольку ча
сов. Это видно из рапортов диспетчера 
вышестоящему начальнику и из разгово
ров с водителями и кондукторами. Кроме 
этого, надо помнить и о контактных лини
ях, исправности опор, поддерживающих 
их, о состоянии подстанций и многом дру
гом, что часто выходит из строя.

Записав все эти факты, я взглянул на 
часы. Время неумолимо подвигалось к 
часам «пик». Начинался рабочий день 
города.

— Сегодня сравнительно хорошо идут 
дела, — сказала диспетчер Светова. Ну, 
а как они идут на трамвайных останов
ках? Чтобы выяснить это, перенесемся с 
вами, дорогой читатель, на городские 
улицы.

(Продолжение в следующем номере).
А. КРИВО И .

: НАЭКРАНЕ-Ле НИН
П О С ЕТ И Т ЕЛ ЯМ  Центрального му- хозяин кинофнрмы увидел на экране про- 

зея В. И. Ленина показывают не- смотровой комнаты «самого главного 
большой фильм. Это — драгоиен- большевика», разразился скандал. С one- 

вые кинодокументы, в которых запечат- ратора, посмевшего «испортить» драго- 
лен живой образ Владимира Ильича Ле- ценную пленку, удержали ее стоимость, 
нина< ему даже объявили выговор...

На' протяжении пяти с лишним лет—с «Я видел на экране кинокадры, снятые
с 1917 по 1922 год—кинорепортеры не Лембергом, — рассказывал спустя много 
раз направляли объективы своих камер лет старейший режиссер-оператор Юрий 
на Ленина Но снимать им приходилось Желябужский, лично знавший Ленина,— 
чрезвычайно экономно: не хватало плен- Они запомнились мне навсегда. Ильич
ки. Вот почему величайшие события, про 
исходившие в дни, которые понстнне по
трясли мир, так скупо отражены в кино
хронике того времени.

Кинолетописцам приходилось снимать 
на обрывках, на жалких клочках ленты

выглядел молодо: ему только исполнилось 
47 лет. Очевидно, то была первая кино
съемка Ленина... Впоследствии стало из
вестно, что эти бесценные кадры ловким 
киновлалельиам удалось продать за гра
ницу. Там их показывали. Возможно, онина опрывках, па  толпп* П..»/-..— - -- , - _____

Один из операторов рассказывал: «Наве- где-то сохранились...
дешь на резкость найдешь хорошую точ- Не так давно из Парижа в Москву бы
ку крупн£? план радуешься, что сейчас ло доставлено несколько метров старой 
снимешь Владимира Ильича как следует, ленты. Ее обнаружили и прислали фран- 
Но только сделаешь несколько оборотов, цузские коммунисты. Ленин запечатлен 
оVKa останавливается Не успеешь начать, на ней беседующим с американцем Хри
п л о  п о г а ш а т ь  съёмку Ведь в кассете стенсеном. Эту киносъемку организовал
о с т а л о с ь  всего лишь несколько считан- Петр Воеводин, старейший коммунист, осталось всею лишо п который в ту пору руководил юной со-
" “К  в*е/шчайшем у "сожалению, не все эпи- ветской кинематографией. Особенно при. 
з о ^  Г  ко то ры х  Фигурирует Владимир ятно было увидеть найденные кадры про- золы. в которых ф иур у» а фессор> Всесоюзного института кинемато-
Ильич. сохранились * « ^нта.  графин Александру Левицкому -  снимал пример, бесследно исчезла первая лет , н ч-
запечатлевшая выступление ен[ ^ ссин н а ' выставке советского киноискусства
Петрограде с балкона дворца Кшесин-  ̂ ™ нт®альном Доме кино есть с ' енды,
СК£Й' < „поведена оператором посвященные съемкам В. И. Ленина и хро-

Съемка была пР0,” ®еяен Р ппРсле нике первых лет Октябрьской ревелюиии.
Александром Лембергом вскор ^  3jccfa можно увидетъ крупно увеличен- 
возврашения Ильича из эми р ные КИНокадры, показывающие Ленина,
ной 1917 года. В ту пору "  Гр я д о м  портреты операторов, снимав-
вуюший Лемберг служил в частной мос  ̂ ■ jp  _  РА^ексанлра Левицкого и не- 
ковскои кинофирме. Как-то i бу’ У мо_ давно кончавшегося Эдуарда Тисс»,
трограде. он приобрел у ин<5СТР ки К роме этих двух операторов. Ленина
ряков некоторое К0Л^ естД °  К опепатор снимали Петр Ермолов, Григорий Гибер. 
Чтобы проверить ее кач с̂тв° ’ Рнни„ Петр Новицкий, Юрий Желябужский и
зарядил кассету и вышел на весеини. 
улниы. намереваясь отснять несколько другие,
метров, а затем проявить их.

Волей случая Александр Лемберг ока- 
зался возле тогдашнего штаба большее 
ков, где узнал о предстоящем выступле
нии Ленина. Начав синма^ п>’®леКСк 0гда просьбы прислать ленты
□ DOKDVTHJI СТО С ЛИШНИМ МвТрОВ. У --------   —   --------

И ЗВЕСТНО, что кинохроника первых 
лет Октября, * том числе и кадры, 
показывающие Ленина. копирова

лись всего в нескольких экземплярах. 
Между тем из-за рубежа поступали 

  запечатлевшие

ЖИВЕЕ ВСЕХ 
ЖИВЫХ

революционные события. И Владимир 
Ильич считал необходимым отправлять 
нашу кинохронику за границу. Ведь зри
тель, воочию увидевший на экране непри
крашенную правду, уже не поверит кле
вете буржуазной печати, всячески чернив
шей советский строй. Были случаи, когда 
отправляли в другие страны даже нега
тивы: не на чем было напечатать с них 
позитив. К  сожалению, не все уникаль
ные негативы вернулись назад.

Первые советские кинорепортеры чаше 
всего были вынуждены снимать доку
ментальные ленты на улицах и площадях. 
Работать в закрытых помещениях удава
лось редко: там не хватало освещения.

Некоторые выступления Ленина, прохо
дившие в слабо освещенных залах, опе
раторы снимали замедленно. И все же 
пленка получалась недодержанной, изоб
ражение едва различимо. Если удастся 
найти способ вторично проявить ленту, 
снятую почти полвека назад, то на плен
ке появятся скрытые от глаза летали, и 
зрители увидят ка экране доселе неиз
вестные изображения Ленина.

Кроме советских кинорепортеров, Лени
на снимали и американские. Ими, напри
мер, снят эпизод, показывающий Ильича, 
который держит кошку, гладит ее и в это 
время с кем-jo говорит... Съемка сделана 
в 1922 году американцами, побывавшими 
в Горках. Вероятно, ими были сняты тог
да и другие эпизоды с Лениным.

По свидетельству операторов, Влади
мир Ильич всегда оказывал им помощь 
в работе. Ленин порою лаже подсказывал 
и интересные сюжеты для съемок, ут
верждая, что снятый ими материал пона
добится для истории, поскольку покажет 
реальную обстановку и людей первых лет 
Советской власти. Эти ленты, говорил 
Ильич, будут смотреть спустя века. Но 
сам он сниматься не любил.
Прошло четыре с половиной десятилетия. 

Во всем мире люди видят на экранах жи
вой образ Ленина, сохраненный скупыми 
кинокадрами. Макс ПОЛЯНОВСКЙН.

(АПН)
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ПРОДОЛЖАЕМ  

РАЗГО ВОР О 

ВОСПИТАНИИ

Не стоять 
в стороне
У Ж Е  много говорилось о 

том, как лучше органи
зовать работу с детьми 

в кварталах, о достоинствах 
и недостатках игры «Путеше
ствие по морю пионерских 
дел», которая проводилась ле
том.

Мне по роду своей работы 
частенько приходилось бывать 
в гостях у юных моряков, и 
мне кажется, в этой игре был 
один большей недостаток. Вся 
ответственность за нее легла 
на работников домоуправле

ний, общественников пенсионе
ров. В меру своих сил и воз
можностей они стремились под
держивать морской дух игры.

Но не каждый из них по-на
стоящему мог н умел сделать 
это.

На конференции, которая в 
конце декабря проходила во 
Дворпе пионеров, собравшиеся 
говорили о том, что главным 
организатором работы с деть
ми в кварталах должен быть 
комсомол. Вель посмотрите, и 
в этой морской игре (а она, 
наверное, будет продолжена и 
нынче летом) комсомол может 
сделать очень многое.

Вы все, должно быть, пом
ните, что в наш город приеха
ло много демобилизованных 
моряков. Все они живут в 
одном общежитии, которое так 
и называется «морским». Вот 
кто мог бы передать ребятам 
настоящую морскую романти
ку, помочь правильно органи
зовать игру. Моряки познако
мили бы ребят с историей рус
ского флота, помогли завя

зать интересную переписку с 
экипажами кораблей и обу
чить тому, без чего не обой
дешься в морской службе. Они 
могут познакомить их с азбу
кой Морзе, флотным семафо
ром, научить вязать морские 
узлы...

Немаловажную роль здесь 
могут сыграть комитеты пер
вичных организаций ДОСААФ 
и наш морской клуб. В ян
варе мы провели уже занятия 
с первой группой ребят. Мы 
готовим из них общественных 
инструкторов по основам во
енно-морского дела. Затем эти 
ребята понесут свои знания в 
школы,где сейчас продолжает
ся плавание по морю пионер
ских дел, а летом — в квар
талы и пионерские лагеря.
Неплохо было бы при школах 
создать первичные организа
ции ДОСААФ, которые могли 
бы руководить этой работой.

Здесь не может быть в сто
роне и Дворец пионеров. Он 
должен стать боевым и ини
циативным штабом. И может 
быть.командующего флотилией 
и начальника штаба стоит 
выбрать кз тех же демобили
зованных моряков.

Общими усилиями мы помо
жем детям нашего города ув
лекательно проводить свобод
ное время. А оно не за гора
ми: до летних каникул не так 
уж  и далеко.

И. ТО КА РЕВ ,
начальник морского клуба
ДОСААФ.

ЗНАМ Я КО ММ УНИЗМА 
24 января 1964 г. Стр. 3,
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Х Р О Н И К А
К У Л Ь Т У Р Н О Й

ж и з н и

A b e  н е д е л и  40 юных
участников художест
венной самодеятельнос

ти Дворца культуры нефтя
ников были гостямы Алма-Аты, 
Ташкента и Чирчика, В пода
рок этим городам ребята при
везли свой труд, свои первые 
шаги в большое искусство.

До отъезда пришлось много 
работать. И юные балерины 
М. Ф. Трубиной, и акробатки 
М. Швачко, и девичий вокаль
ный ансамбль Т. П. Просвири
ной чувствовали высокую от
ветственность не только за 
честь Дворца, но и за честь

Н о ч н о й  

пат руль
О КУТАН Н Ы Й  туманом го

род давно погрузился в 
i-он. Ночную тишину лишь 

иногда нарушает скрип снега под 
ногами редких прохожих да шум 
проезжающих изредка машин.

— Посмотри внимательнее, не 
кажется тебе, что эта женщина 
ведет себя подозрительно? — ска- 
вал Каримов.

— Выключи мотор и свет, — 
скомандовал старший сержант

Ковальчук.
Сквозь туманную пелену на 

фоне освещенного строящегося 
дома они хорошо видели, как 
}ьеншина с узлом в руках, насто
роженно оглядываясь по сторо
нам, быстро удалялась в сторону 
Байкальска.

— Ты побудь здесь, а я осмот
рю лес и проверю, — сказал Ко
вальчук.

Шоферу долго ждать не при
шлось. Вскоре сержант вернулся. 
Впереди его шла девушка. В пер
вом отделении милиции выясни
лось, что задержанная — Добры
нина Любовь— нигде не работает 
Она похитила белье с веревки, ко
торое забыли снять на ночь хо
зяева...

А машина с патрулем была 
уже в другом месте города. Ка 
римов и Ковальчук помогли дру
жиннику, работнику швейной 
фабрики Николаю Морозову, за
держать пьяных хулиганов и до
ставить их в медицинский вытрез
витель.

Уже было далеко за полночь, 
когда машина остановилась около 
магазина «Чайка».

— Как дела? — спросил Кари
мов сторожа.

— Все в порядке!
— Ну, счастливо. I 
Машина скрылась в темноте.
— Здесь мы должны проверить 

подвал, почему-то открыты две
ри... — сказал Каримов.

Через некоторое время оттуда 
вышел пьяный, грязный мужчина. 
Оказалось, что это Янин Виталий 
Николаевич. Он бросил работу, 
продает веши из дому и пропи
вает. За все это жена выгнала 
его из дому, и живет он в подва 
ле.

Доставили ег* в милицию. В 
это время по телефону сообщили, 
что в поселке Кирова хулиганы 
завязали драку. Машина, набрав 
скорость, мчалась по тракту. 
Поворот, еше крутой поворот—и 
ночной патруль уже у места. По
жилая женщина пояснила, что 

один из хулиганов убежал, а по
страдавшие отправлены в больни
цу. А через некоторое время ху
лиган сидел в дежурной части 
отделения милиции.»

Так проходит ночь.
В. МАЛИНИН, 

сотрудник милиции, нештат
ный корреспондент.

В подарок — 1 6  концертов
своего города, своей'Сибири. 
В последние дни перед отъез
дом расходились из Дворца 
уже поздними вечерами. Ведь 
от каждой репетиции зависел 
успех концертов.

И вот первый концерт в 
алма-атинском Дворце пионе
ров. Первый успех. И здесь 
балеринам и акробатке Гале 
Карабчуко&ой впервые приш
лось давать свои автографы 
юным алма-атинцам. Потом 

концерты в ташкентском Двор
це химиков, в ташкентских 
школах.

— Чудесное искусство наших 
гостей говорит об огромном 
росте Сибири, бывшего края 
каторги и ссылки, а ныне —

края культуры, искусства и 
науки, — так записали в тет
ради отзывов работники Чир- 
чикского отдела культуры.

«...Мы благодарим участни
ков самодеятельности детского 
сектора Дворца культуры неф
тяников Ангарска за их пре
красный концерт, который по 
своему мастерству приближа
ется к профессиональному, — 
это елрва коллектива коммуни
стического труда ремонтно-ме
ханического цеха Чирчикского 
электрохнмкомбината, — меж
ду Ангарском и Чирчиком 
большое расстояние, но под
линное искусство сближает 
всех нас, и мы рады этой 
встрече».

Песни и танцы революцион
ной Кубы, песни о Москве, о 
Сибири дарили ангарчане своим 
новым друзьям.

А друзей становилось с каж
дым днем, с каждым концер
том все больше и больше. Ре
бята успевали выступать в 

школах и дворцах, клубах и 
заводах, на телестудиях Таш
кента, Алма-Аты и конферен
циях учителей.

«Ваш концерт доставил нам 
огромное эстетическое наслаж
дение и вдохнул в нас моло
дость, радостное ощущение 
жизни», — написали юным ан- 
гарчанам учителя города Чир- 
чик.

i im t i im i i i in t t i i tm n iM in i i t i i i i i i iH i t i iM m it t i tM i i

Подходили к коипу зимние 
каникулы. Настала пора рас-

СТИ авотЯсегодня все 40 участ
ников поездки, среди которых 
юные балерины Таня Рожек, 
Ж рня Блии, Света Ямполь- 
* а я  Таня Суркова, Нина 
Драч\’р, акробатка Галя Ко- 
рабчукова и вся вокальная 
группа, пришли в свои школы.

Но юных артистов ангарской 
сцены запомнят в городах 
Средней Азии надолго. Ведь 
здесь они оставили в подарок 
свои шестнадцать концертов, 
свои первые шаги в большое 
искусство.

3. М АМ И КО НЯН.

Л ы ж Лидеры меняются
20 января. Второй день зональных соревно

ваний по лыжному спорту. Эстафетные гонки 
всегда были одним из интереснейших видов 
лыжных соревнований.

...Звучит команда «Марш!», и вперед рину
лись спортсмены, стараясь «захватить» глав
ную лыжню.

Стартуют женщины.
Первый этап закончила Т. Вашкевич, «отор

вавшись» от своих преследователей на 47 се
кунд. Второй этап—Р. Головкова, увеличив раз
рыв до 1 минуты 21 секунды. За командой Ир
кутской области идут главные 'соперники — ке- 
меровчане. третьими — лыжницы Приморья.На 
третьем этапе без перемен—лидером команда 
Иркутской области. Для четвертого этапа эс
тафеты все команды подобрали очень сильный 
состав из мастеров спорта.

От иркутян эстафету приняла Л. Севрюгина 
с разрывом в I мпн. 30 секунд На втором ки
лометре пути разрыв дошел до ) минуты 50 се
кунд — победа близка! Но Лида падает: 
серьезное повреждение голени. Севрюгину уво
зит машина скорой помощи...

Итак, первое место у кемеровчан.
Женщины закончили свои дистанции, а у 

мужчин борьба только разгоралась между ирку
тянами и кемеровчанамн. Первым закончил и 
передал эстафету иркутянин. На втором этапе 
за команду Иркутской обтастп шел мастер

спорта В. Шанин, за ним по пятам—кемеровча- 
нин. Но Владимир сумел от него «убежать» и 
передал эстафету А. Андрещуку. Анатолий уве
личил разрыв до 2 минут 10 секунд, и на 4 
этап первым ушел ГО. Нехаев.

Но за кемеровскую команду выступал на 
этом этапе мастер спорта В. Ярлыков, участник 
первенства СССР. Всех волновал вопрос: удер
жатся ли лидеры на первом месте?

До 8-го километра иркутяне впереди, но Яр
лыков, сделав отчаянный рывок, достал Юрия 
Нехаева и на 10-м километре обошел. Первое 
место за кемеровчанамн, второе — у Иркутской 
области и третье-— за Камчатской областью.

Лучшее время на своих этапах у женщин бы
ло 19 минут 07 секунд— Р. Головкова. второе 
время дня у Т. Вашкевич— 19 минут 30 секунд. 
У. мужчин лучшим был мастер спорта В. Круг
лов — 31 минута 25 секунд. Г. Якушкнн пока
зал второе время—32 минуты 32 секунды. Чет
вертый и пятый результат у иркутян — А. Анд- 
рещука — 32 минуты 38 секунд и В. Шанина— 
32 минуты 42 секунды.

По итогам двух дней лидером стала команда 
Кемеровской области, имеющая 7 очков. Второе 
место у Иркутской области (14.5 очка) и тре
тье — у спортсменов Приморья (21 очко).

И КУЗО ВКО В, 
судья республиканской категории.

С н о в а  н и ч ь я

Во вторник команда 
СК «Ангара» по хоккею 
с мячом принимала у се
бя красноярский «Метал
лург». В первом тайме 
счет открыли хозяева по

ля. Незадолго до свистка 
судьи гости сквитали гол. 
Во втором тайме вновь 
гости вышли вперед. 
Счет 2:1. Но ангарчане 
сумели сделать ничью. А

игра могла закончиться в 
пользу хозяев поля. По 
крайней мере было три 
голевых момента.

Теперь у команды СК 
«Ангара» после 8 игр 8 
очков.

Л Ю БИ Т ЕЛ Я М  
ФУТБО ЛА  И Х О К К Е Я

Завтра в 15 часов на 
центральном стадионе 
матч между футбольными 
командами класса « Б *  
«Старт» и «Ангара* (Ир
кутск) ПО... Х О К К Е Ю  С 
МЯЧОМ. _

П Р И Г Л А Ш А Е М  Н А  Л Е К Ц И Ю
26 января 1964 года в 

14 часов в актовом зале 
строителей (остановка трам
вая «Швейфабрика») состо
ится публичная лекция «О 
международном положении*. 
Лектор А. С. Кузнецов 
(Иркутск).

Билеты продаются в об
ществе «Знание» и актовом 
зале строителей.

Редактор В. И. ПАН ФИ ЛО В

В КИНОТЕАТРАХ 
ГОРОДА

«АНГАРА» — выступления Ир^ 
кутского кукольного театра. 11,14, 
Конец «Никотианы». I серия —
15-30, 17. 2 серия — 19, 21. 

«Ю НОСТЬ» — Красный шар.
10-20. Наследство казначея Стам» 
була. 12. 14, 16. 18, 20. 22.

«ПО БЕДА»— Быть или не быть. 
10, 11-45, 13-30, 15-15, 17, 18-45, 
20•'30, 22-15,

«МИР» — Человек, который 
сомневается. 10, 11-40, 13-20, 15,
16-40, 18-25, 20-15, 22. Открыта 
предварительная продажа билетов 
на кинофильм «Непридуманная 
история».

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Неприду
манная история. 10, 11-40, 13-20, 
15, 16-40. 18-20, 20, 21-40.

«ПИ О НЕР» — Военная тайна. 
10, 11-40, 15-05. Воскресенье в 
будний день. 13-20, 16-45, 18-30, 
20-15, 22.

Зеленый зал—Звездный путь. 16, 
20-30. Каин X V III.  17, 18-45,21-30,

Руководство, партийная и 
профсоюзная организации ре- 
монтно-строительного управ
ления Ж К У  нефтяников с глу
боким прискорбием извещают 
о преждевременной смерти ра
ботника управления 

РУМ АКО  
Алексея Николаевича, 

последовавшей 22 января 
1964 г. после тяжелой и про
должительной болезни, и выра- 
жайт искреннее соболезнова
ние семье покойного.

Коллектив учителей и уча
щихся Ш РМ  №  2 с прискор
бием извещает о смерти ста
рейшего учителя школы 

ПАНИСОВА 
Василия Яковлевича 

и выражают глубокое собо
лезнование жене, детям и 
внукам покойного.
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